



# DAS FILMFESTIVAL

COSMIC CINE FILMFESTIVAL 2020

## EVOLUTIONARY STEPS



**Festivaltermin:** 22. bis 26. April 2020, (m)athäser Filmpalast München

Als Filmfestival für Zukunftsgestaltung trägt das Cosmic Cine Filmfestival alle zwei Jahre aktuelle Themen von Mensch-Erde-Wirtschaft generationenübergreifend in den Kinosaal. In einem der größten Kinohäuser Deutschlands, dem (m)athäser Filmpalast in München, werden in dieser Zeit friedlich und doch diverse Meinungen ausgetauscht. In 2020 organisiert das Festivalteam bereits zum 7. Mal in Folge vom 22.-26. April 2020 insgesamt 22 Filmevents in fünf Festivaltagen mit Bildungskino für Schulen, Generationenkino für Studenten und Charity-Event für Senioren sowie weiteren 17 Filmhighlights unter dem Motto EVOLUTIONARY STEPS.

Mensch & Erde im Entwicklungsprozess sowie das verbinden verschiedener Generationen und Kulturen. Spiritualität, Wirtschaft und Politik dürfen gleichermaßen zu Wort kommen, um durch Perspektivwechsel zu neuen Lösungen zu gelangen. Inspirierende Filme schenken Orientierung, Halt und Vernetzung in Phasen der Veränderung. Lösungsorientiert - motivierend, mit Freiräumen zur eigenen Meinungsbildung. Das zweite Ziel ist die Stärkung der kreativen Branche, angefangen bei Filmschaffenden über Künstler bis hin zu Musikern.

Cosmic heißt „ganzheitliche Weltanschauung - zur Welt dazugehörend“ - Cine heißt übersetzt das Kino, das Lichtspielhaus. Das Cosmic Cine Filmfestival setzt sich deshalb für alle 17 Sustainable Development Goals - den Zielen für nachhaltige Entwicklung - ein und bildet das Leben ganzheitlich ab. Innerhalb der Medienbranche übernimmt das Festival mit Gemeinwohlorientierung eine Leuchtturmfunktion ein.

Den krönenden Abschluss bildet die Cosmic Angel Award Gala am 26. April 2020 um 17 Uhr, mit rotem Teppich und Sektempfang.

Das Primär-Ziel von Cosmic Cine ist die Unterstützung von

**Mehr Informationen auf [www.cosmic-cine.com](http://www.cosmic-cine.com)**





Der Film GUARDIANS OF THE EARTH mit Blick auf die Politiker aller Länder während der Klimakonferenz in Paris wird anlässlich des 50. Jubiläums des Earth Days, am 22. April 2020 um 16 Uhr im (m)athäser Filmpalast, auf dem Cosmic Cine Filmfestival speziell für alle Studenten aufgeführt.

Der Eintritt ist kostenfrei – Anmeldung von großen Gruppen, Kursen und Studiengängen bitte einfach mit Namen des Ansprechpartners, E-Mail und Telefon sowie **Anzahl der Tickets an festival@cosmic-cine.com**

### FILMINHALT:

Guardians of the Earth - als wir entschieden die Erde zu retten Willkommen auf dem Weltklimagipfel 2015 in Paris zur Rettung der Erde: In nur elf Tagen sollen sich 20.000 Vertreter aus 195 Ländern auf das erste globale Abkommen gegen den Klimawandel einigen. Ein Vertrag, der jeden Menschen auf der Erde, lebend oder ungeboren, beeinflussen wird und entscheidet, ob unsere Spezies überhaupt noch eine Zukunft hat. Ein hochemotionaler und aufrüttelnder Dokumentarfilm und elektrisierender Politthriller über den Klimawandel und die Rettung unserer Spezies mit Perspektivwechsel politischer Verhandlung.



Was sind das für Menschen, die über die Zukunft unseres Planeten entscheiden? Und wie kommt ein Konsens verschiedenster Länder zustande?

Nach dem Film können alle Studenten ihren Eindruck zum Film und der aktuellen Klimadebatte mit den Podiumsgästen teilen und diskutieren. Gefördert wird die Veranstaltung durch den Gewinn-Sparverein der Sparda-Bank München e.V., Born2Live e.V., W-Film und die MenschBank Initiative.

**EINTRITT FREI**

## GUARDIANS OF THE EARTH -

ALS WIR ENTSCIEDEN DIE ERDE ZU RETTEN

Datum: 22.04.2020 um 16 Uhr

Ort: (m)athäser Filmpalast

**Eintritt frei für alle Studenten**

(solange Plätze vorhanden)

[www.guardians.wfilm.de](http://www.guardians.wfilm.de)



**ANWESEND ZUM GESPRÄCH NACH DEM FILM WERDEN SEIN:** (ÄNDERUNG VORBEHALTEN)



## **Oliver Sachsze**

Vorsitzender und Landesdelegierter des StadtSchülerRat Chemnitz / stellv. Vorsitzender des LandesSchülerRat Sachsen, Auszubildender Groß- und Einzelhandelskaufmann

Oliver Sachse ist Vorsitzender und Landesdelegierter des StadtSchülerRat Chemnitz und stellv. Vorsitzender des LandesSchülerRat Sachsen. In dieser Funktion ist er Mit-Koordinator diverser Schüler-Kongresse in Sachsen, beispielsweise der ‚Klimakonferenz Sächsischer Schülerinnen und Schüler‘, deren Ziel immer auch der wertschätzende und lösungsorientierte Dialog mit der Landespolitik ist.

So groß sein Interesse für Gesellschaft und politisches Wirken ist, so wichtig ist ihm eine fundierte Berufsbildung und Verständnis für wirtschaftliche Zusammenhänge und so befindet er sich aktuell in der Ausbildung zum Groß- und Einzelhandelskaufmann bei VisionReal | Büroland GmbH.



## **Philippa Sigl-Glöckner**

Persönliche Referentin des Staatssekretärs Wolfgang Schmidt im Bundesministerium der Finanzen und Gründerin des Dezernat Zukunft

Philippa Sigl-Glöckner ist Persönliche Referentin des Staatssekretärs Wolfgang Schmidt im Bundesministerium der Finanzen und Gründerin des Dezernat Zukunft. Zuvor arbeitete sie in der Unternehmensberatung in London, bei der Weltbank in Washington DC und beriet den liberianischen Finanzminister. Sie studierte Philosophie, Politik und VWL an der Universität Oxford und Computing am Imperial College London.



## **Thomas Sattelberger**

Sprecher für Innovation, Bildung und Forschung der FDP-Bundestagsfraktion, ehemals HR Vorstand Deutsche Telekom

Thomas Sattelberger ist den langjährigen Besuchern des Cosmic Cine Filmfestivals als Protagonist in verschiedenen Filmen bekannt, wie beispielsweise durch den Gewinnerfilm des Jury-Preises 2018 ‚Die Stille Revolution - Kulturwandel der Arbeitswelt‘ oder auch ‚Alphabet - Angst oder Liebe‘. Nach seiner erfolgreichen 40-jährigen Wirtschaftskarriere, u.a. als HR-Vorstand der Telekom, ist er nicht wie viele andere in den Ruhestand gewechselt, sondern in die aktive Politik gegangen. 2015 in die FDP eingetreten wurde er 2017 in den Bundestag gewählt und steht für ein klares Wertebewusstsein, für ein neues, fraktionsübergreifendes Miteinander in Sachthemen und lösungs- und zukunftsorientiertes Gestalten. Er ist Sprecher der FDP- Fraktion für Innovation, Bildung und Forschung.